



Invitée par l'Assemblée du Collège de France,
sur proposition de la Pr. Samantha BESSON.

Hilary CHARLESWORTH

JUGE AUPRÈS DE LA COUR
INTERNATIONALE DE JUSTICE DE LA HAYE

Mardi 13 mai 2025

La Cour internationale de Justice et ses critiques

Amphithéâtre Maurice Halbwachs — de 17 h à 18 h

Cette conférence examinera certaines des critiques générales adressées à la Cour internationale de Justice et s'efforcera d'y répondre. Il s'agit notamment de la critique des chercheurs réalistes, qui soutiennent que la Cour est essentiellement un organe politique, mais sans aucun pouvoir ; de la critique des chercheurs du Tiers Monde (TWAIL), qui soulignent les origines coloniales de la Cour et les éléments de colonialisme qui traversent ses jugements ; et de la critique des chercheurs féministes, qui s'intéressent à la sous-représentation des femmes à la Cour, et à l'effet qu'elle a sur la jurisprudence de la Cour.

Image © Cour internationale de Justice